
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/10/questions/QANR5L10QE49052

ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Professions medicales
Question écrite n° 49052

Texte de la question

M. Gilbert Biessy attire l'attention de M. le secretaire d'Etat a la sante et a la securite sociale sur les
preoccupations des sages-femmes, notamment en ce qui concerne le mode de recrutement des etudiants se
destinant a cette profession. Par reponse a une question ecrite de Mme Muguette Jacquaint (no 46409) publiee
au Journal officiel du 10 fevrier 1997, le ministre indiquait qu'une generalisation de l'experience de Grenoble
consistant a admettre les etudiants en ecole de sages-femmes a l'issue de la premiere annee du premier cycle
des etudes medicales (PCEM 1), ne pouvait etre envisagee sans qu'une etude prealable de l'ensemble des
consequences d'une telle reforme ait ete menee avec tous les partenaires concernes. Il souhaite savoir dans
quel delai cette etude sera lancee.
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